



BEURAINVILLE.- Visite d'une députée européenne **K. Delli** à l'association EnergETHIC : «Vous êtes les sentinelles de l'espoir»



La députée européenne entourée des représentants d'EnergETHIC, Lien Plus et des particuliers qui se sont associés à cette visite.

■ On se souvient du passage à Beaurainville en 2012 du député européen Jean-Luc Mélenchon venu alors soutenir le duo Sauvage-Thiebaut pour les législatives. Plus de deux ans après, le bourg-centre reçoit Karima Delli mais cette fois pour un tout autre combat : celui de la transition énergétique.

Joli coup de projecteur sur l'association EnergETHIC, sa société coopérative d'intérêt collectif et Lien Plus, donné

par la députée européenne Europe-Ecologie, Karima Delli. La parlementaire a fait le déplacement dans les locaux de l'association Lien Plus pour découvrir un projet innovant : la première centrale photovoltaïque citoyenne du Pas-de-Calais. Un projet qui, rappelons-le, vise à faire du citoyen un acteur des enjeux énergétiques.

Karima Delli a salué et encouragé le travail des salariés et bénévoles de l'association «Vous êtes les sentinelles de l'espoir notamment pour les

générations futures, ce genre de projet rompt avec le fatalisme ambiant». La députée européenne a émis l'espoir que ce type d'initiative puisse servir de modèle à d'autres d'autant qu'il semble que la majoration du prix de l'énergie est inévitable.

Courant avril, l'association EnergETHIC devrait inaugurer cette «centrale photovoltaïque» qui couvre 3 toitures (une à Beaurainville qui est achevée et deux autres en cours d'installation à Ambri-court).